



Marcher sur l'eau

publié le 01/02/2022

Marcher sur l'eau, film d'Aïssa Maïga

Mardi 25 Janvier, nous sommes allés au cinéma Le Gallia, assister à la projection du film Marcher sur l'eau, film d'Aïssa Maïga.

Marcher sur l'eau a été tourné dans le nord du Niger et raconte l'histoire du village de Tatiste qui se bat pour avoir accès à l'eau par la construction d'un forage.

Ce film possède 2 thèmes majeurs, la difficulté d'accès à l'eau pour certaines populations et la difficulté d'aller à l'école.

D'après Allociné.fr



Notre avis : nous avons tous beaucoup aimé découvrir un autre pays, en Afrique, avec une façon de vivre que l'on ne connaît pas du tout. L'héroïne est une adolescente, à peu près de notre âge, alors, cela nous a permis de nous identifier à elle. (Melvine, Corentin et Chloé)

Nous avons aimé le concept du film, sur cette difficulté à trouver de l'eau, sur la solidarité entre les gens.

On a trouvé que le film était presque un documentaire, un reportage.

Nous avons découvert qu'en Afrique, les habitants ont très peu d'eau potable, qu'ils marchaient loin pour aller chercher de l'eau au puits, alors que nous, nous n'avons qu'à tourner le robinet. (Melvine, Corentin et Chloé)

Ce qui nous a gênés, c'est de ne pas toujours comprendre certains passages, car les sous-titres passent trop vite et nous avons des difficultés à tout lire. De plus, même les passages en Français sont difficiles à suivre car il s'agit de Français d'Afrique, qui est un peu différent de notre Français.

C'était bien de voir comment l'école est loin de la nôtre.

En France, l'école est obligatoire, au Niger, les enfants y vont quand il y a de l'eau. (Mathéo et Miguel)

Leur école est cassée de partout, il y a des trous dans les murs et le toit. Il n'y a qu'un seul professeur qui s'occupe de tous les élèves, de tous les âges. (Mathéo et Miguel)